

Die Vorsitzende, Bürgermeisterstellvertreterin Lisa R ü c k e r , eröffnet um 12.50 Uhr die ordentliche öffentliche Sitzung des Gemeinderates der Landeshauptstadt Graz.

Sie stellt fest, dass der Gemeinderat ordnungsgemäß einberufen wurde und beschlussfähig ist.

Bgm.-Stvin. **Rücker:** Aus Krankheitsgründen ist der Bürgermeister heute entschuldigt, deswegen übernehme ich den Vorsitz und bitte Sie, alle Platz zu nehmen, damit wir mit der Sitzung beginnen können.

Ich eröffne damit die Gemeinderatssitzung am 21. 1. und stelle fest, dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist und dass ordnungsgemäß einberufen wurde. Als Erstes möchte ich die entschuldigten Gemeinderatsmitglieder bekanntgeben. Gemeinderätin Binder ist dienstlich verhindert, Gemeinderätin Jahn kommt etwas später, Gemeinderat Martiner ist dienstlich verhindert und die Gemeinderäte Sikora und Gemeinderätin Benedik sind erkrankt. Ich möchte nun, bevor wir in die ordentliche Sitzung übergehen, zu einer Trauerminute einladen.

## **Nachruf**

### **Stadtrat a. D. Walter Gotschacher**

Wie allen bekannt ist, ist Herr Stadtrat a. D. Walter Gotschacher am 2. Jänner dieses Jahres verstorben. Er war Stadtrat der Stadt Graz und ist im 77. Lebensjahr von uns gegangen. Der SPÖ-Politiker war zwischen 1968 und 1985 Grazer Gemeinderat und zwischen 1985 und 1993 Schulstadtrat. Der ehemalige Direktor der Hauptschule Puntigam und erfahrene Schulpolitiker war Träger vieler hoher Auszeichnungen, unter anderem des Großen Ehrenzeichens des Landes Steiermark und der Viktor-Adler-Plakette.

Ich ersuchen den hohen Gemeinderat, Herrn Stadtrat a. D. Walter Gotschacher, mit einer Trauerminute zu gedenken.